



La Fundación Globalcaja entrega a la Asociación Serena TDAH Cuenca el premio solidario de la Ruta de Belenes

- La Asociación Serena destinará el premio a equipamiento informático para esta asociación que actualmente ofrece apoyo escolar a 20 niños y niñas.

Cuenca, 29 de enero de 2025. La Fundación Globalcaja entrega a la Asociación Serena TDA-H Cuenca el premio solidario de la Ruta de Belenes que será destinado a mejorar el equipamiento informático de esta asociación que trabaja ofreciendo apoyo a niños con Trastorno de Déficit de Atención con o sin Hiperactividad (TDAH).

La directora de la Fundación Globalcaja, Henar de la Sierra, y el presidente de la Junta de Cofradías de Cuenca, Jorge Sánchez Albendea, han hecho entrega de esta ayuda económica vinculada al sorteo que se realiza entre las cartillas completadas por las personas que visitan la Ruta de Belenes que promueve la Junta de Cofradías.

Han recogido este premio la presidenta de la Asociación Serena TDA-H, Sonia Ballesteros, y la secretaria, Noelia Araque. La Asociación Serena TDA-H Cuenca nació en 2006 con el objetivo de ofrecer soporte y asesoramiento a las familias que entre sus miembros tienen a personas con TDAH. Actualmente, mantienen talleres individuales de ayuda y apoyo escolar con 20 niños y niñas, de entre 5 y 16 años.

Jorge Sánchez Albendea ha valorado el carácter solidario que con este premio se otorga a la Ruta de Belenes, una actividad que está más que consolidada en la ciudad, que recibió más de 8.000 visitas, “por tanto, se han cumplido todas las expectativas, la de contribuir a enriquecer el espíritu navideño y también esa vertiente solidaria que tanto beneficio tiene sobre la ciudad”.